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De 21 à 27/02/2025 
Áries 21/03 a 20/04
É hora de repensar seus hábitos e buscar 
uma vida mais saudável, ariano. Dedique 
tempo para se reconectar consigo mesmo, 
respeitando seu tempo e seu íntimo. Sua in-
tuição deve estar bastante afiada, então es-
cute mais e fale menos por enquanto.
Touro 21/04 a 20/05
Se conecte mais com os outros e ouça novas 
ideias, taurino. Pode ser um bom momento 
para revisar seus hábitos e repensar parce-
rias. Organize sua grana, busque novas for-
mas de economia e se permita investir em 
terapias ou autoconhecimento.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Menos é mais, geminiano. Tente focar na 
qualidade e não se sobrecarregue tanto. 
Evite dar sua opinião em todo momento, se 
pergunte se o outro está pronto para ouvir. 
No trabalho, vale criatividade e empatia. 
Fortaleça relações que ampliam a sua visão.
Câncer 21/06 a 21/07
Saia mais da zona de conforto e se jogue 
em novas ideias e conexões, canceriano. 
Procure avaliar bem as suas ambições para 
não cair em expectativas irreais. Vale cuidar 
mais da sua saúde com pequenos ajustes no 
dia a dia.
Leão 22/07 a 22/08
Essa semana é para explorar sua criativida-
de e tomar decisões importantes, leonino. 
Nos relacionamentos, tente ser claro sobre 
suas necessidades, mas evite expectativas 
demais. Aproveite para relaxar e se permitir 
viver o amor.
Virgem 23/08 a 22/09
Relacionamentos são o foco da sua semana, 
virginiano. Busque alinhar expectativas e 
seja flexível. No lado pessoal, cuide mais 
do seu lar e invista tempo com quem te faz 
bem. Organize sua casa e sua rotina para 
um ambiente mais acolhedor.
Libra 23/09 a 22/10
O trabalho pode exigir mais de você, en-
tão combine prazer com responsabilidade, 
libriano. Encontre tempo para cuidar de si 
e busque atualização e mais informações. 
Passeios e momentos com amigos vão aju-
dar a manter o equilíbrio.
Escorpião 23/10 a 21/11
Cuide da sua autoestima e não deixe que as 
opiniões dos outros te afetem tanto, escor-
piano. Curta o amor e se dedique a coisas 
que você adora fazer. Organize suas finan-
ças, cortando o supérfluo e focando no que 
realmente importa.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana pede introspecção e cuidado com 
compras ou negociações, sagitariano. Pro-
cure avaliar como tem se expressado ulti-
mamente e cuide do corpo e da mente. Não 
se cobre tanto e aproveite para fazer exames 
de rotina.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Conecte-se mais com seu mundo interior, 
capricorniano. Preserve a sua energia e seja 
seletivo com os compromissos e encontros. 
Busque organizar a sua agenda e questione 
as informações antes de tomar decisões.
Aquário 21/01 a 19/02
Atenção ao seu bolso, aquariano. Reflita so-
bre onde pode economizar e como planejar 
o futuro. Pense em guardar algum dinheiro 
para realizar os seus sonhos. Com amigos, 
busque momentos leves e divertidos com 
quem te faz bem.
Peixes 20/02 a 20/03
A semana é sobre você, pisciano. Procure 
acolher a sua sensibilidade e foque no que 
realmente importa. Cuidar da sua vida fi-
nanceira agora é essencial para realizar seus 
sonhos. Pense antes de falar e evite se expor 
demais.

Vereador Adevanil Moreira e o prefeito 
Márcio Pavan conseguem liberar para 
a APAE R$ 600 mil; R$ 350 mil vieram 
do deputado estadual Rafa Zimbaldi

O prefeito Márcio Pavan (SD) junta-
mente com o vereador Adevanil Mo-

reira (SD) conquistou para a APAE de Es-
tiva Gerbi o valor total de R$ 600 mil. São 
R$ 350 mil oriundos de emenda parlamen-
tar do deputado estadual Rafa Zimbaldi 
(Cidadania) através de solicitação do vere-
ador Adevanil. Já os R$ 250 mil são prove-
nientes de recursos da própria prefeitura, 
porque na sessão de Câmara realizada no 
dia 17 de fevereiro foi aprovado Projeto de 
Lei que prevê o repasse anual no valor de 

R$ 250 mil reais para a entidade.
O Prefeito Márcio Pavan ressaltou que 
esse valor que foi conquistado para APAE 
é somente o início de uma grande par-
ceria entre a Prefeitura de Estiva Gerbi 
e a instituição. “Isso é só o começo de 
uma grande parceria, porque para nós 
a APAE realiza um grande trabalho e é 
fundamental para nossa comunidade”, 
explicou o prefeito.
Já o vereador Adevanil Moreira, como 
sempre, não mediu esforços para ajudar 

a instituição e, desta vez, não foi diferen-
te. “Em menos de 60 dias de mandato, 
o meu amigo deputado Rafa Zimbaldi já 
liberou o recurso que eu tinha solicita-
do ano passado, e até julho próximo, se-
gundo me informou sua assessoria, esse 
dinheiro estará na conta da APAE”, con-
tou Adevanil.
O vereador ainda garantiu que neste man-
dato a instituição será agraciada com mais 
recursos de emendas parlamentares.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Presidente Guilherme Machado leva os 
parceiros de Câmara para conhecerem o 

amigo deputado federal João Cury
Durante a visita do prefeito Pedro 

Franco (MDB) e vereadores de En-
genheiro Coelho à Brasília acontecida 
semana passada, o vereador e presidente 
da Câmara Municipal, Guilherme Ma-
chado (PMB), levou os companheiros 
de vereança Fernandinho (MDB) e Bar-
rão (Republicanos) ao gabinete do ami-
go deputado federal João Cury (MDB). 
Momento em que o deputado se com-
prometeu a ajudar a cidade.
“Quanto mais recursos a gente proto-
colar, maior a chance de conquistar, e 
isso é nosso dever como representante 
do povo. Foi uma viagem legal, prin-
cipalmente porque estávamos em cinco 
vereadores, e cada um fez a sua parte, 
procurou os representantes de seus res-
pectivos partidos e fez suas solicitações. 
Breve a gente voltará e com certeza 
muito mais recursos conquistaremos”, 
disse empolgado o jovem Guilherme 
Machado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso



Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Alguns vereadores de Conchal, entre 
eles Marquinho Gato Bill (PSD) e 

Robinho (PP), usaram a tribuna da Câma-
ra Municipal na segunda-feira (17) para 
reclamarem sobre o caso APAE, onde a 
entidade teria dispensado alunos alegan-
do que a prefeitura não teria efetuado o 
repasse.
A indignação foi geral e os vereadores 
contaram alguns casos onde as mães es-
tão desesperadas, e pediram providên-
cias, apesar de que Robinho foi cauteloso 
e afirmou que não sabia o que realmente 
tinha acontecido, se foi um equívoco da 
APAE ou erro da prefeitura. “Precisamos 
averiguar isso”, disse.
Por conta da forte repercussão negativa, a 
prefeitura emitiu Nota Oficial esclarecen-
do o seguinte:
“Em reunião realizada na manhã do dia 
19/02, o prefeito Junior Caleffi, o Vice 
Zezinho e a equipe da administração, 
reuniu-se com os vereadores da Câma-
ra Municipal de Conchal, para tratar 
do assunto relacionado à subvenção da 

Quem está mentindo: Prefeitura de 
Conchal ou a APAE? Vereadores usam a 
Tribuna e reclamam barbaridade sobre a 

dispensa de estudantes da entidade

APAE.
Foi esclarecido aos vereadores que, con-
forme havia sido anteriormente acerta-
do com a Diretoria da APAE, a prefei-
tura vai repassar para a instituição o 
valor anual de cerca de R$ 1,5 milhão 
de reais. O Prefeito Junior, também se 
comprometeu a repassar mais R$ 200 
mil na metade do ano, mediante a um 
novo Plano de Trabalho e juntamente 
com os vereadores, também se compro-
meteram a desenvolver ações junto aos 
órgãos estadual e federal, para conse-
guir mais recursos para a entidade, de 
forma a proporcionar um fôlego finan-
ceiro maior, para o desenvolvimento das 
atividades de atendimentos na APAE.
Essa reunião se fez necessária para es-
clarecer aos vereadores e à população a 
real situação desse caso pois, em virtu-
de de um comunicado equivocado que 
a APAE enviou para algumas mães de 
alunos dizendo que o atendimento seria 
interrompido em virtude de a prefeitu-
ra não estar repassando os recursos.

Isso NÃO corresponde com à verdade. 
A prefeitura mantém em dia os paga-
mentos devidos para a entidade, de 
acordo com os valores e Plano de Tra-
balho aprovados pelo Conselho Muni-
cipal de Saúde.
O comunicado enviado pela APAE para 
as mães gerou uma comoção, criando 
uma situação de apreensão e nervosis-
mo.
As mães procuraram os vereadores 
que, imediatamente entraram em con-
tato com a prefeitura e a situação foi 
prontamente esclarecida e acertada.
Em resumo, as mães e alunos podem fi-
car tranquilos que o atendimento terá 
continuidade normalmente e a prefei-
tura vai continuar trabalhando para 
apoiar a APAE para que um número 
ainda maior de alunos possa ser aten-
dido por essa instituição que, há muitos 
anos presta relevantes serviços à comu-
nidade.”.
O jornal Polêmica enviou e-mail para a 
APAE, especificamente para a diretora 

Flávia Iolanda Dante, perguntando o se-
guinte:
“Estou fazendo matéria que será publi-
cada amanhã referente as falas dos ve-
readores na sessão acontecida segunda-
-feira passada. Segundo os vereadores 
e algumas mães que tiveram seus filhos 
dispensados pela APAE de Conchal, a 
entidade enviou comunicado afirmando 
que tal fato estava acontecendo porque a 
prefeitura não teria feito o repasse e, por 
conta da falta desse dinheiro, a entidade 
foi obrigada a dispensar 25 alunos.
Ontem (19) a Prefeitura de Conchal 
emitiu Nota Oficial afirmando que tudo 
não passou de um equívoco por parte 
da APAE, porque o repasse foi feito cer-
tinho e no dia correto.
Preciso saber de você se realmente hou-
ve esse equívoco por parte da entidade 
que você representa ou se a prefeitura 
está mentindo.”.
Até o fechamento desta edição a APAE de 
Conchal não tinha respondido.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

As reivindicações que os vereadores 
de Conchal fizeram durante o uso da 

tribuna segunda-feira passada (17) são de 
arrepiar os cabelos e parece que o prefeito 
Junior Caleffi tem sérios problemas pela 
frente. É como se a cidade vivesse em ou-
tro mundo, outra galáxia, ou talvez fosse 
a maior arrecadadora de fundos do país.
Um dos questionamentos mais fortes foi 
feito pelo vereador Robinho (PP) quan-
do falou dos supostos superfaturamentos 
com a coleta do lixo e da contratação da 
Muralha Digital, contratos milionários 
que vão além da realidade da cidade.
O vereador solicitou tais informações para 
a prefeitura para tentar compreender o in-
compreensível.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para a assessoria de comunica-
ção da prefeitura perguntando quais eram 
os valores pagos aos referidos contratos, e 
as informações foram as seguintes:
“Em relação aos questionamentos le-
vantados pelo vereador Robinho sobre 
o serviço de coleta de lixo e a muralha 
digital, informamos que todas as infor-
mações estão sendo preparadas para 
serem enviadas ao vereador.
Entretanto, em respeito e atendimento 
à solicitação do Jornal Polêmica, que 
cumpre há muitos anos seu papel de in-
formar a população, esclarecemos que:
1) - Desde que assumiu o governo do 
município, o Prefeito Junior Caleffi de-
terminou que fosse feita uma reanálise 
nos contratos em vigor para ter pleno 
conhecimento do teor de cada um deles.
2) - Especificamente em relação ao con-
trato da Muralha Digital, está sendo 
feito um novo orçamento visando a am-

ESCÂNDALO: Menos de 2 meses de governo e Junior Caleffi tem que 
resolver prováveis superfaturamentos do LIXO e da MURALHA DIGITAL

pliação do número de câmeras de mo-
nitoramento sendo que, atualmente o 
valor pago é de R$ 131.900,00 por mês.
3) - Quanto à coleta de lixo, estamos fa-
zendo um levantamento detalhado para 
apurar o valor pago por cada um dos 
serviços prestados pelo Consórcio ao 
Município, uma vez que o CONDESU 
presta serviços de: Britagem, Aluguel 
de Máquina, Manutenção de Lâmpa-
das, Coleta de lixo Hospitalar, Coleta de 
Lixo Domiciliar, Pintura de guias, Poda 
de Árvores entre outros, sendo que no 
ano de 2024, o valor total pago por to-
dos os serviços do Condesu foi de algo 
em torno de $ 400 mil reais por mês.
Esclarecemos que todas essas informa-
ções estão sendo elaboradas e serão de-
vidamente enviadas ao vereador Robi-
nho, em resposta ao requerimento que 
foi apresentado na Câmara Municipal.”
O vereador Robinho está coberto de ra-
zão, porque o ex-prefeito Vando Magnus-
son deixou que a cidade pagasse todo mês 
à CONDESU R$ 400 mil, e olha que a 
cidade é isenta do depósito de lixo, imagi-
na se não fosse. Com certeza o valor não 
confere com a realidade dos cofres públi-
cos sobre os serviços prestados.
Cerca de R$ 132 mil mês para a Muralha 
Digital é muita coisa, é um veículo zero 
por mês que poderia ser entregue para a 
Guarda Municipal.
Se em dois contratos foram encontradas 
tantas discrepâncias em relação a valores 
que não conferem com a realidade do mu-
nicípio, imagina o quanto mais tem por aí 
que ainda não foram investigados.
Eu acho que o governo da “HONESTI-
DADE” vai deixar a máscara cair. 

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, 
olha nóis aqui di novo levando até 

você informações quentinhas sobre os 
bastidores da política regional... Ser pre-
feito não é para qualquer um, é a arte de 
saber comandar, liderar e ter o instinto agu-
çado de não permitir se trair, porque quem 
dorme com jararaca conhecendo o animal 
é porque não sabe onde pisa, e tolo desse 
tipo tem que tomar na tarraqueta... Então 
vamos ao que interessa...

* * *
Junior Caleffi entre o Céu e o Inferno – O 
prefeito de Conchal, Junior Caleffi, está tra-
balhando com boas propostas e dá a enten-
der que vai fazer uma ótima administração, 
pena que a cidade está bem parecida com 
“Alice no País das Maravilhas”... E para 
entortar a boca da égua, tem contra si uma 
criação de traíras, formada por ele mesmo, 
que no momento vem crescendo com novos 
integrantes, e por isso não consegue sepa-
rar o joio do trigo... Assistindo a sessão da 
Câmara que aconteceu segunda-feira enxer-
guei nitidamente na atuação de alguns ve-
readores que a situação não está boa, o que 
pode trazer frutos ruins para o futuro... Meu 
pai já dizia: “Se conselho fosse bom não se 
dava, se vendia”, então esquece tudo o que 
eu disse aqui, porque é de graça... Boa sorte 
Junior, que Deus ilumine seus caminhos...

* * *
Mentira ou verdade? – A era Junior Cale-
ffi, que ainda não completou 60 dias, vem 
sendo questionada referente as contradições 
que constantemente se firmam em boatos, 
convicções, mentiras e verdades... Segun-
do alguns vereadores e a própria Nota Ofi-
cial emitida pela Prefeitura de Conchal, a 
APAE comunicou 25 pais sobre a dispensa 
de seus respectivos filhos da entidade por-
que a prefeitura não teria feito o repasse do 
dinheiro à entidade... A Prefeitura emitiu 
Nota Oficial desmentindo o assunto e afir-
mou que a APAE teria se equivocado sobre 
tal comunicado e também na despensa dos 
25 alunos... Quem está mentindo? A APAE 
e os vereadores ou o prefeito Junior Cale-
ffi? Ainda na mesma semana, a vereadora 
Chica usou a tribuna para reclamar da falta 
que está fazendo na rede pública uma fono-
audióloga concursada que está trabalhando 
em um setor da área privada, afirmando que 
isso já vem acontecendo desde a era Vando 
Magnusson, e chegou a intimar o restan-
te dos vereadores para irem até o prefeito 
pedir uma explicação... No dia seguinte a 
diretora de saúde do município, Flávia Zan-
chetta, respondeu a indagação de alguns in-
tegrantes do grupo de WhatsApp de Juliane 
Galdino, afirmando que a tal profissional 
não está mais trabalhando na rede pública já 
faz algum tempo, que ela pediu exoneração, 
e acabou contando que a prefeitura já tinha 
contratado um especialista na área e que já 
está iniciando os trabalhos... De novo outra 
falta de informação que deixou a vereadora 
Chica em maus lençóis, e a pergunta é: A 
Chica deu uma de traíra para ferrar com 
o prefeito e mentiu, ou o prefeito foi traí-
ra e escondeu da Chica a verdade sobre a 
fonoaudióloga? O vereador Robinho usou 
a tribuna para falar sobre os supostos super-
faturamentos da coleta de lixo, da Condesul, 
e da Muralha Digital, que, comparado com 
os valores praticados e número de câmeras 
em Araras, dá a entender que nesse “mato 
tem vários coelhos”... Será que Robinho 
está exagerando ou isso é verdadeiro? O que 
se percebe é que a administração de Junior 
Caleffi vive num mundo de fantasias, onde 
a realidade e a imaginação andam de mãos 
dadas, e a gente nunca sabe o que é verdade 
e o que é mentira... Não consigo enxergar 
coisas prósperas nisso tudo, até parece que 
estou na praia vendo meu netinho construir 
um lindo e bem elaborado castelo de areia... 
E, enquanto isso, o povo ó, toma na tar-
raqueta...

* * *
Novo líder na parada – Os vereadores de 
oposição de Conchal ficaram um tempo 
dentro de uma jangada em alto mar aguar-
dando encostar em uma ilha para iniciar o 
trabalho concreto sobre seus propósitos... 
Cheguei a pensar que essa ilha fosse a do 
prefeito Junior, inclusive cheguei a parabe-
nizá-lo pela possibilidade de isso acontecer, 
mas não, eu estava equivocado, a ilha que 
eles desembarcaram é de outro grupo polí-
tico, e no momento estão se adaptando ao 

novo líder, inclusive alguns nem perceberam 
o que está acontecendo... Eu costumo dizer 
que a sorte é igual farofa, se desfarela muito 
fácil, ainda mais quando você perde o ponto 
dela... Política é assim, hoje ela está de um 
jeito e amanhã acorda de outro totalmente di-
ferente... Sou obrigado a concordar que a 
política foi feita para os fortes...

* * *
Bruxa Juliane Galdino e suas profecias – A 
mais agressiva e temida Bruxa de Conchal, 
Juliane Galdino, vive postando em seu gru-
po de WhatsApp suas profecias que, segundo 
ela, as cartas que mostram, e ela até agora não 
errou uma sequer... Ela já tinha previsto que a 
era Junior Caleffi seria turbulenta e o precipí-
cio seria o final... É lógico que está longe do 
precipício, porém, está bastante turbulenta... 
Tem gente que já se enroscou nos “galhos” 
de Juliane e não se deu bem, inclusive até 
hoje está procurando a placa do caminhão 
que o atropelou... A filha da conceituada e 
guerreira Conceição Galdino é perigosa e 
mortal, cuidado, porque a picada de jara-
raca mata... 

* * *
E por falar em jararaca – Até o cara ser tra-
ído por alguém que ele não espera é uma coi-
sa, então ele passa a ser vítima, agora, o cara 
ser traído por aqueles que ele já sabia que 
eram assim e fez questão de fazer parceria, 
é a mesma coisa de colocar uma jararaca em 
seu quarto para dormir com você, porque cer-
tamente você será picado, então deixará de 
ser vítima e trará para si a “congratulação” 
de merecer aquilo, como fosse um pedido a 
Deus sendo realizado... Como diria uma Bru-
xa: “Não reclame daquilo que você permi-
te em sua vida”...

* * *
A volta do 25 em Conchal, agora NOVA 
ERA – O 25 fez nome e sucesso em Conchal 
nas mãos do ex-prefeito Valdeci Lourenço, 
e muita gente ficou com saudades daqueles 
tempos... Pois bem, o 25 está voltando, só que 
de uma forma diferente, com uma política 
moderna, que nunca foi praticada na região, 
por isso está levando o nome de 25 NOVA 
ERA... A filosofia do novo grupo político 
não confere com a atual política e nem com 
a praticada lá atrás, são propostas que não 
confundem o eleitor, porque é proibido dar 
brindes, pedir voto ou/e aceitar doações 
ilegais... Também é proibido que candidato 
do partido gaste dinheiro dele em campanha, 
e também não é aceito no grupo pessoas que 
têm a necessidade de serem eleitas, mesmo 
porque o nosso dever é apenas colocar o 
nome à disposição e fazer as propostas, ape-
nas isso, sem ter a esperança de ser eleito, o 
que é uma decisão do eleitor... Quando você 
ver alguém com adesivo no carro ou com a 
camiseta do 25 NOVA ERA é porque essa 
pessoa pagou por aquilo para contribuir com 
o partido, e com certeza não ganhou... O 25 
NOVA ERA vai trabalhar igual as igrejas, só 
fará campanhas institucional e eleitoral com 
os recursos arrecadados por livre e espontâ-
nea vontade, e ponto final... Se vai dar certo 
ninguém sabe, porém, se não vingar, também 
não tem problema, é melhor do que ficar fa-
lando por aí que gastou tudo na campanha 
para ser eleito a qualquer custo... Então pen-
se: Atualmente todo mundo gasta o que não 
tem para tentar ser eleito, aquele que perde a 
eleição fica praticamente falido e é obrigado 
a colocar nas costas o saco cheio de dívidas e 
sair chorando a derrota, e aquele que venceu 
fica rindo sozinho, e quem paga a dívida de 
quem venceu? Espero que você tenha en-
tendido...

* * *
Republicanos Mulher de Conchal agora 
forte – Recentemente o Republicanos de 
Conchal ganhou um reforço extra, a jovem 
e dinâmica Suellen Cruz, que ocupa o cargo 
de presidente do Republicanos Mulher... Es-
tou muito feliz por dois motivos: Primeiro 
que a Suellen tem talento para a política e foi 
uma grande sacada do Republicanos, e com 
certeza ela tem futuro na política, e o segun-
do motivo é que convencer a mulher a entrar 
na política é muito difícil, e tendo uma líder 
como a Suellen, isso facilita bastante, porque 
ela é um exemplo de perseverança e isso fará 
que traga outras mulheres para o meio polí-
tico, o que está em falta no momento... Boa 
sorte Suellen, se precisar de mim estarei a 
sua disposição...

* * *
Jaqueline Ferrari e Juliane Galdino na 

ALESP – A presidente do PT em Conchal, 
Jaqueline Ferrari, e sua fiel parceira, Juliane 
Galdino, foram durante a semana para São 
Paulo na Assembleia Legislativa solicitar re-
cursos para o município e, entre eles, ajuda 
para a APAE... O assunto da APAE comoveu 
a sociedade conchalense e agora ficou no ar 
se a entidade é irresponsável ou se o prefeito 
é mentiroso... O que interessa é que a cidade 
ainda conta com gente competente que tem 
coragem de tirar a bunda da cadeira e ir para 
São Paulo atrás de recursos... Mandou bem 
Jaqueline... 

* * *
Pensa num político nato e flexível – Como 
todos nós, Pedro Franco também tem seus de-
feitos, mas sou obrigado a concordar que sua 
habilidade na liderança política e sua flexibi-
lidade de ajeitar as coisas são impressionan-
tes... Em menos de 60 dias de administração, 
com a cidade estourada com severas dívidas 
e um sucateamento incalculável, ele já con-
seguiu grandes conquistas e vem ganhando 
a simpatia até da oposição... Como diria meu 
amigo Wagner Lozano, o cara é Ninja... Ele 
foi para Brasília semana passada juntamente 
com alguns vereadores e conquistou de ime-
diato alguns milhões de reais em recursos, e 
de tabela protocolou quase duas dezenas de 
milhões, que provavelmente chegarão até 
2026... Outra coisa que chama bastante a 
atenção é a sua fidelidade com os parceiros e 
a forma técnica de perceber que em time que 
está ganhando não se mexe, e hoje a gente 
vai na prefeitura e parece que estamos dentro 
do túnel do tempo, são as mesmas pessoas 
de 2013 a 2020 nos mesmos cargos, é muito 
louca essa sensação... Isso mostra que Pedro 
Franco é parceiro de seus parceiros e mais, 
que ele nunca abandonou a galera, mesmo 
porque em time que está ganhando não se 
mexe... Parabéns Pedro, você é foda, man-
ja da arte de fazer política e administrar; 
o bicho é liso igual bagre...

* * *
Outro exemplo de fidelidade aos parceiros 
– O jovem presidente da Câmara de Enge-
nheiro Coelho, Guilherme Machado, também 
vem se mostrando um grande líder e fiel par-
ceiro da galera... Ele foi eleito presidente e sua 
conduta referente aos parceiros não mudou, 
pelo contrário, ficou mais forte e dinâmica... 
Além disso, o jovem também acredita que a 
política é construída com apenas duas opera-
ções da matemática, a SOMA e a MULTI-
PLICAÇÃO, porque a divisão e a subtração 
não funcionam e é o fim da vaqueiro... Outro 
lado positivo é que ele deixa as portas abertas 
para novos parceiros, porém, diferentemente 
de alguns políticos, para as “traíras” ele mal 
consegue falar bom dia, o que mostra ser in-
teligente, mesmo porque brincar com cobra 
é ser muito irresponsável... Acho que Enge-
nheiro Coelho tem uma escolinha de novos 
políticos que trará bons frutos para o futuro... 
E a cidade está precisando urgente dessa 
galera, porque no momento o Pedro Fran-
co é o último dos “moicanos”...

* * *
Bruna Campos em destaque – Em menos 
de 60 dias atuando como vereadora Bruna 
Campos vem se mostrando um exemplo de 
político, passando a perna em muitos ho-
mens, e já podemos concluir que ela é muito 
mais “macho” que muitos deles... A dinâmi-
ca vereadora está trabalhando focada a favor 
exclusivamente da sociedade, e pouco se 
importa com o tal da situação ou oposição, 
o negócio dela é conquistar melhorias para 
o município, e disse bem em seu vídeo fei-
to em Brasília, que seu partido é a cidade... 
Nesses meus quase 37 anos acompanhando 
a política em quase todos os âmbitos, não 
tinha visto ainda uma mulher tão decidida e 
estrategicamente tão hábil, uma novidade na 
região, e isso com certeza só traz mais espe-
rança e uma melhor qualidade de vida para 
os coelhenses... Parabéns Bruna, continue 
assim... Pensa numa mulher ligeira... 

* * *
A Sombra e a Escuridão – Esse é o nome de 
um filme lançado em 1996 onde os fatos são 
verídicos... Fala da construção de uma ponte 
na África que está atrasada e um engenheiro 
é contratado para dar continuidade à obra... 
Tudo parece bem até que os funcionários 
descobrem o cadáver mutilado do capataz 
da obra, aparentemente morto por um leão... 
Depois de vários outros ataques e mortes, o 
engenheiro chama um famoso caçador para 
resolver o problema, onde dois leões irmãos 

machos solitários atacavam e matavam os 
funcionários da referida empresa... Aí che-
guei à conclusão que os vereadores Washin-
gton Lopes e Jorge do Banco, isso desde a 
legislatura passada, são a Sombra e a Es-
curidão, porque tudo eles fazem juntos e 
votam juntos, nunca houve sequer uma vo-
tação que foram diferentes, e pior, são só 
eles e pronto... Lembro que na eleição da 
mesa diretora acontecida em 01 de janei-
ro passado quase que o Jorge contrariou o 
Washington, quando se absteve em votar 
no Barrão, mas logo em seguida solicitou 
a correção de seu voto, e também votou no 
Barrão seguindo o voto de seu “irmão”... 
Na votação do projeto para a contratação 
de uma assessoria jurídica os dois foram 
os únicos que votaram contra... A verdade 
é uma só: eles são contra e pronto!!! E fa-
lando a grosso modo, hoje eles são a única 
oposição na Câmara... Eu acho bom que 
continuem assim, mesmo porque a una-
nimidade é burra e faz mal para a demo-
cracia...

* * *
Reconhecimento do mérito – Quando 
recebi a informação que o prefeito Pedro 
Franco tinha ido à Brasília juntamente com 
uma comitiva de vereadores, achei um ab-
surdo e já fiquei imaginando as despesas 
que saíram dos cofres públicos para tal, e 
cheguei até a fazer severas críticas sobre 
isso... Só que vendo o resultado dos traba-
lhos realizados lá e o retorno disso, porque 
de cara conquistaram R$ 3 milhões para 
o município em recursos e ainda protoco-
laram maios de R$ 20 milhões em solici-
tações de verbas, percebi que o gasto foi 
insignificante perante ao resultado... Outra 
coisa que também cheguei a pensar: “Mas 
se o prefeito tivesse ido sozinho também 
conseguiria tal feito”, errado! Na verdade, 
a sigla política em Brasília e na ALESP são 
super importantes, porque os deputados dão 
prioridade aos seus parceiros, exemplos: O 
Pedro nunca conquistaria algo com o fortís-
simo PL, já Bruna Campos, representante 
do partido na Câmara de Vereadores, já con-
segue, e foi o que aconteceu... Outros par-
tidos como Republicanos e PMB também 
funcionam da mesma forma, a solicitação 
tem que vir de seus respectivos represen-
tantes no município... E vendo deste lado, 
depois do resultado, é claro, percebi que 
minha visão sobre o gasto excessivo por 
conta da comitiva ter ido à Brasília, estava 
equivocada, porque o retorno foi gigantesco 
e certeiro... Sou obrigado a concordar que 
foi uma jogada de mestre...

* * *
Prefeito Márcio Pavan também leva co-
mitiva à Brasília – Vendo que a estratégia 
de Pedro Franco funcionou, o jovem prefei-
to de Estiva Gerbi, Márcio Pavan, decolou 
ontem para a Capital Brasileira juntamen-
te com uma comitiva de vereadores para 
angariar fundos... Márcio é outro prefeito 
que também vem fazendo um trabalho de 
formiguinha conseguindo ter um excelen-
te relacionamento com os vereadores de 
oposição... É lógico que tudo isso só está 
funcionando porque o experiente vereador 
Adevanil Moreira faz o meio de campo e 
com isso as coisas acontecem... Lembrando 
que Estiva tem cerca de 12 mil habitantes, 
e o Márcio recebeu a cidade com mais de 
R$20 milhões em dívidas... É isso aí Már-
cio, pau na máquina e bola pra frente, por-
que com certeza você tem tudo para fazer o 
melhor para o município... Só cuidado com 
as traíras... Kkkkkkkkkk... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, numa 
boa, numa naise, na moral, sossegado, 
tranquilo, na minha, quietinho, colocan-
do o gesso, na miúda, bem relax, na sur-
dina, mandando o meu recado para os 
“criadores de traíras e cobras”: Você sabe 
que no lago que tem traíra pouco sobrará 
de outros peixes, e dormir com cobras não 
dá certo e com certeza você será picado... 
Politicamente falando, essas metáforas são 
reais e o idiota que não consegue enxergar 
isso terá um fim sombrio e bastante nebulo-
so... É por isso que INFERNO é igual Co-
ração de Mãe, meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, o 
lugar perfeito para cobras e traíras, e 
melhor, sempre cabe mais um... Sejam 
bem-vindos ao Inferno audaciosos da po-
lítica... Fuuuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Prefeito Pedro Franco e comitiva de vereadores 
vão à Brasília e conquistam quase R$ 4 milhões 

em recursos imediatos e protocolaram quase     
R$ 15 milhões em solicitações

Na quarta-feira da semana passada 
(12) o prefeito de Engenheiro Co-

elho Pedro Franco de Oliveira (MDB) 
juntamente com o vice-prefeito Gilberto 
Garcia (Republicanos) e os vereadores 
Adauri Silva (Republicanos), Fernandi-
nho (MDB), Guilherme Machado (PMB), 
Barrão (Republicanos) e Bruna Campos 
(PL) estiveram em Brasília para angariar 
recursos para o município.
A produtividade esperada foi alcançada e 
o cidadão coelhense com certeza foi be-
neficiado. Os vereadores protocolaram 
quase R$ 10 milhões em solicitações de 
recursos, o prefeito quase R$ 5 milhões 
e ainda recebeu a notícia que cerca de R$ 
4 milhões estão disponíveis a nível de 
fundo perdido. O Prefeito ainda solicitou 
mais 280 apartamentos.
De acordo com os vereadores Adauri e 
Bruna, durante um resumo que fizeram 
em vídeo, também foram informados que 
a APAE vai receber ainda este ano R$ 200 
mil para custeio, verba que foi solicitada 
pelo ex-vereador Paulo Scholl (PL) quan-
do ainda estava no mandato.

No total foram quase R$ 20 milhões em 
recursos, entre os já conquistados e aque-
les que ainda serão liberados.
“Na última semana estive em Brasília 
junto com nossa comitiva municipal 
para garantir novos investimentos e be-
nefícios para nossa cidade! Durante três 
dias de muito trabalho participamos de 
reuniões com ministros, deputados e se-
cretários do Governo Federal, buscando 
recursos e soluções para diversas áreas, 
como infraestrutura, habitação e mobi-
lidade urbana. Conquistamos 50 novas 
casas do programa Minha Casa, Mi-
nha Vida! Fortalecemos parcerias para 
trazer mais investimentos federais para 
a cidade! Visitamos ministérios e depu-
tados para garantir novos avanços para 
Engenheiro Coelho! Nosso compromis-
so é claro: buscar sempre o melhor para 
nossa população! Seguimos firmes para 
garantir que nossa cidade continue cres-
cendo com planejamento e qualidade de 
vida”, disse Pedro Franco em sua página 
no facebook.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Vereadores Leandro 
Modas e Marquinho 

Gato Bill são impedidos        
de entrarem no hospital 

Madre Vannini

Segundo a fala do vereador Leandro 
Modas (Republicanos) durante o uso 

da tribuna na sessão de segunda-feira na 
Câmara Municipal de Conchal, ele e o ve-
reador Marquinho Gato Bill (PSD) foram 
impedidos de entrar no hospital Madre 
Vannini.
Ainda segundo o vereador, o problema 
está na fiscalização, porque o hospital não 
quer ser fiscalizado.
“A vereadora Lúcia, há duas ou três 
sessões, falou do hospital, e tem hora 
que eu encho a boca para falar do hos-
pital, mas tem hora que eu tenho que 
engolir seco. Uma munícipe me ligou 
hoje desesperada às 3 horas da manhã, 
e segundo ela, na quarta-feira ela vai 
protocolar no Ministério Público se for 
o caso. E a própria enfermeira do hos-
pital foi acordar o médico, isso ontem, 
às 3 horas da manhã. E falei para ela: 
você pode me ligar às 3 horas da manhã 
porque eu quero ter o prazer de entrar 

no hospital nesse horário. Fomos bar-
rados, tive a oportunidade de conversar 
com o Marcos na época, o Marquinho 
Gato Bill, e como pode, a madre falou 
que a gente não pode entrar no hospital 
não! Que nós não podemos entrar no 
hospital não, então ela está infringindo 
o artigo 31 da Constituição Federal. Aí 
eu falei assim: você está completamen-
te errada, aonde tem dinheiro público 
investido, nós temos autonomia para se 
fazer presente”, contou Leandro sobre o 
impedimento no hospital.
O hospital Madre Vannini sempre refugou 
contra a fiscalização e na era Vando Mag-
nusson isso foi mais acentuado, mesmo 
porque eles estavam tranquilos, porque o 
Polêmica, por conta de um desafio, ficou 
de longe só assistindo os fatos sem se me-
ter. Talvez isso fez com que relaxassem e 
dessem continuidade nos descasos contra 
o município.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  

Vereador Luiz da Farmácia  
propõe o Projeto ‘Mês Abril 

Azul’ sobre a conscientização ao 
Transtorno de Espectro Autista e 
a criação do Fundo Municipal da 

Pessoa com Deficiência

O Vereador Luiz da Farmácia (AGIR) 
está entrando com o projeto “Mês 

Abril Azul”, uma referência sobre a 
conscientização ao Transtorno de Espec-
tro Autista.
Já sobre o Fundo Municipal da Pessoa 
com Deficiência (FMPcD) ele se empol-
gou e mostrou em detalhes o significado 
da lei, e como ela beneficia diretamente o 
deficiente. 
“O Fundo Municipal da Pessoa com 
Deficiência é um mecanismo financeiro 
destinado a captar, gerenciar e aplicar 
recursos para a implementação de po-
líticas públicas voltadas às pessoas com 
deficiência em um município. Ele geral-
mente é vinculado ao Conselho Munici-
pal dos Direitos da Pessoa com Defici-
ência e pode receber verbas de diversas 
fontes. Cada município pode definir re-
gras específicas para o funcionamento 

do fundo, conforme sua legislação local 
e as diretrizes do conselho municipal”, 
explicou o vereador.
Esses recursos podem ser de orçamentos 
públicos (municipal, estadual e federal), 
doações de pessoas físicas e jurídicas, 
convênios com entidades públicas e pri-
vadas e multas e penalidades administra-
tivas relacionadas aos direitos da pessoa 
com deficiência.
E os recursos do fundo são utilizados 
para financiar ações como: programas de 
acessibilidade (adaptação de espaços pú-
blicos, transporte acessível etc.), projetos 
de inclusão e qualificação profissional, 
aquisição de equipamentos de tecnologia 
assistiva e campanhas de conscientização 
e educação sobre os direitos das pessoas 
com deficiência.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso
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Equipe Top Runners participa da                                
2ª Meia Maratona Rústica de Araras

No domingo passado (16/02) a equipe 
Top Runners Conchal esteve pre-

sente em mais uma corrida representan-
do Conchal. A 2ª Meia Maratona Rústica 
aconteceu na vizinha cidade de Araras sob 
a organização do Bida Esportes.   
A equipe Top Runners Conchal se desta-
cou novamente levando o prêmio de 2ª 
Melhor Equipe, além de muitos outros pó-
dios.
No feminino o destaque ficou por conta de 
Roselei Gadagnoto, que conquistou o 2º 

Lugar no geral dos 10 km e Aline Marche-
zini em 5º Lugar, no geral dos 21 km.
Já no masculino se destacaram: Fabrício 
Leite, de Tujuguaba, que ficou em 5º Lu-
gar no geral dos 5km e Edmilson, o Biá, 
que conquistou o 1º Lugar no geral.
Nas demais categorias, mais pódios. 
Feminino 5km:
18 a 29 anos - Thais Fischer conquistou 
o 1º Lugar; 30 a 39 anos - Thais Ortega 
chegou em 5º Lugar; 40 a 49 anos - Mary 
Silveira chegou em 5º Lugar; 50 a 59 anos 

- Vera Fischer conquistou o 1º Lugar; 60 a 
69 anos - Maria Vilma pegou o 2º Lugar.
Masculino 5 km:
18 a 29 anos - Natan Fischer conquistou 
o 1º Lugar, João Lanza chegou em 4º Lu-
gar e Alessandro Rodrigues em 5º Lugar; 
30 a 39 anos - Jean Almeida conquistou 
o 1º Lugar e Maikon Oliveira pegou o 4º 
Lugar.
Feminino 10 km
Categoria 50 a 59 anos - Adriana Fischer 
conquistou o 3º Lugar.
Masculino 21 km
Categoria 18 a 29 anos - Guilherme Be-
lini conquistou o 1º Lugar e Jonas Sousa o 
5º Lugar.
Outros atletas participaram na cidade de 
Limeira do Circuito Pague Menos e tam-
bém conquistaram algumas premiações.
Masculino 
Categoria 50 a 54 anos - 10 km - Paulo 
Francisco conquistou o 1º Lugar; 
Categoria 55 a 59 anos - 5 km - Francisco 
Galego pegou o 1º Lugar
A Top Runners é uma equipe esportiva 

sem fins lucrativos, “Somos uma equipe 
aonde buscamos ajudar a todos que quei-
ram aprender a correr e evoluir, não im-
portando o seu tempo ou ritmo, ajudamos 
pessoas a se libertarem e a vencerem a 
depressão, estresse, sedentarismo, enfim, 
pessoas em busca de melhorarem a sua 
saúde física e mental através da prática 
do esporte”, disse Amilton Cordeiro. “Ve-
nha fazer parte desta equipe onde você é 
muito importante”, concluiu.
Diversas empresas e comércios colaboram 
e apoiam através de patrocínios para que a 
equipe possa continuar levando o nome de 
Conchal para todos os lugares onde parti-
cipa. 
A equipe Top Runners Conchal agradece a 
Prefeitura Municipal de Conchal, ao pre-
feito Junior Caleffi e aos vereadores Gato 
Bill e Paulo Ferreira pelo apoio de sempre. 
Agradecemos também ao Jornal Polêmica 
e Debates pelas divulgações e parceria.
Venha participar desse esporte. Esporte é 
saúde.
Por Amilton Cordeiro


